

Nombre del profesor Erik Castañeda

Nombre del alumno: Esthela Nahomy Álvarez
Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Lectura Expresión Oral y Escrita

Grado: 1

Fecha: 01/12/2020



Hecho en México ha lo que yo entiendo es que es una película, la música guía la historia y pretende mostrar un México que muchos hemos olvidado.

El documental se presenta a través de capítulos que mediante la música, entrevistas e impresionantes imágenes de la vida en el país nos recuerdan lo que significa ser mexicano. Conforme se avanza en la película vamos recordando por qué el mexicano es como es, remitiendo a esa "raza cósmica" al referirse de la nueva humanidad surgida del mestizaje.

El documental se aleja de lugares comunes, tanto en las reflexiones como en las imágenes. Realmente pinta un México que es diferente al que estamos acostumbrados a ver; así, las imágenes nos llevarán desde la frontera en Tijuana hasta las sierras. Además, nos permite conocer la opinión igual de grandes intelectuales y artistas hasta personas que como público nos harán sentirnos identificados. La música, compuesta por el propio Bridgeman, es un recorrido por los diversos sonidos que se escuchan en el país; desde música tradicional de pueblos indígenas, hasta el más comercial Alejandro Fernández.

Es como una gran postal del país, de sus imágenes, su música y sus personas. Y aunque cada quién podrá tener una una opinión sobre lo que se presenta, creo que al final coincidiremos con lo que se describe como "el mexicano" y su posición en el mundo.

La cantante Julieta Venegas, hablando de la vida, y Chávela Vargas, reflexionando sobre la muerte, son algunos de los personajes que forman parte del documental "Hecho en México", una producción audiovisual que invita a pensar sobre la situación actual del país.

Algunos hablan con palabras y otros lo hacen a través de sus canciones, la mayoría escritas para la ocasión. Reflexionan sobre temas fundamentales como la libertad, el ahora, el miedo, la familia y el machismo.

La intención es reflexionar sobre esos temas universales y al hacerlo, reflexionas sobre tu país, tu entorno, tu gente y de nosotros mismos.